
        CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Ata 126 – Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e onze, na sede do Conselho 
Municipal de Assistência Social - CMAS situado à Rua Artur Machado, n° 533 – Casa dos 
Conselhos iniciou às 14:00h a plenária ordinária do CMAS. Justificaram a ausência os 
conselheiros: Valquiria Aparecida Getúlio, Gonçalves Pereira Alves, Regina dos Santos e 
Rosana Beatriz Getulio Marçal. A Presidente Maria Thereza Rodrigues da Cunha 
cumprimenta os presentes e deseja boas vindas. Em seguida é realizada a leitura da Ata 
n° 123 que foi aprovada por unanimidade, posteriormente foi realizada a leitura da Ata n° 
124 que foi aprovada com uma abstenção e por último a leitura da ata 125 que também 
foi aprovada com uma abstenção. Em seguida a Presidente leu o Informe sobre a 
alteração da Razão Social do Projeto Beira de Estrada que passou a ser denominado 
Instituto Beira de Estrada. A Conselheira Claudia convida a todos para participação do 
lançamento/inauguração das Brinquedotecas nos Centro de Referência de Assistência 
Social - CRAS: hoje 11/10 no CRAS Morumbi, dia 20/10 às 14:00h no CRAS da Abadia, 
no dia 21/10 às 14:00 h no CRAS Residencial 2000 e no dia 27/10 às 15:00 h no CRAS 
Vila Paulista. Posteriormente a Vice-Presidente Shirley apresentou a Comissão do 
SIM/Sistema de Monitoramento e do Serviço de Convivência e Fortalecimento de  
Vínculos- referente ao mês de setembro/2011. A comissão é formada pelos Conselheiros 
Rosana, Shirley, Claudia, Paulo Afonso e Joaquim Leocadio. Em relação ao atendimento 
ao migrante o total foi de 419 pessoas atendidas neste serviço, 163 pessoas receberam 
passes em transporte rodoviário ou ferroviário, 374 pessoas receberam acolhimento 
provisório e 374  pessoas receberam alimentação. O saldo do mês de setembro ficou em 
R$ 43.721,21 (quarenta e três mil setecentos e vinte um reais e vinte um centavos). No 
Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos foram 3 vagas ofertadas para 
atendimento, 118 crianças e adolescentes de 6 a 15 anos atendidas pelo serviço, 02 
crianças atendidas que apresentavam risco de ocorrência de trabalho infantil. O saldo 
financeiro no mês de setembro ficou em R$46.499,69 (quarenta e seis mil, quatrocentos e 
noventa e nove reais e sessenta e nove centavos).  A Presidente Maria Thereza 
prosseguiu com a pauta, os pedidos de inscrições definitivos de 17 Instituições, a 
Presidente sugeriu a aprovação em bloco, pois todas são Instituições são cadastradas no 
CMAS e estão solicitando as inscrições definitivas, a proposta foi aceita. As Instituições 
foram: Comunidade Espírita Cristã - Lar André Luiz, Centro de Reabilitação do 
Dependente Químico Novo Horizonte, A Pequena Casa de Maria, Instituto Santo 
Eduardo, A Pequena Casa de São Francisco de Assis, Legião de Assistência Cristã - 
LAC-Casa do Menino, Associação Cívica e Cultural, Lar de Acolhimento Lição de Vida, 
Associação de Criança Deficiente - ACD, Sociedade Uberabense de Proteção e Amparo 
ao Menor - SUPAM, Colégio José Ferreira - Casa de Lóide e Eunice, Associação Lar de 
Idosos Dona Inês Maria de Jesus, Associação de Surdos de Uberaba, Comunidade 
Terapêutica Santa Rita de Cássia, Associação do Núcleo de Reabilitação do Adolescente 
Dependente Químico - NARA e Centro Espírita Melo Jesus - Creche Melo de Jesus, Casa 
da Claridade. Os pedidos de inscrições foram aprovados com uma abstenção. 
Prosseguindo com a pauta a Presidente Maria Thereza solicita a formação de uma 
comissão para realizar visita social e parecer do pedido de inscrição do Educandário 
Portal da Luz. A comissão foi formada pelos Conselheiros Derby, Joaquim Leocadio, 



Fernanda, Gilvani, Claudia e Valquiria. Em seguida a Conselheira Claudia explica que a 
Casa de Jerônimo solicita readequação do Plano de Trabalho para acrescentar aluguel 
como despesa de  custeio. A readequação do Plano de Trabalho da Casa de Jerônimo foi 
aprovada. A Presidente Maria Thereza explica sobre a importância dos planos de 
trabalhos serem bem detalhados para não haver questionamentos nas prestações de 
contas. Em seguida a Presidente agradece a visita da Associação dos Voluntários do 
Hospital de Clínicas da UFTM que vieram apresentar o trabalho que é de extrema 
importância para o município e pede licença para se retirar pois tem que estar presente na 
inauguração da Brinquedoteca do CRAS no Morumbi. A Vice-Presidente Shirley continua 
com a pauta da reunião e convida o Sr. Antonio Cesar e Maria Aparecida para 
apresentarem o trabalho realizado na Associação dos Voluntários do Hospital de Clínicas. 
O Sr. Antonio Cesar explicou que há 8 anos a Associação realiza um trabalho para 
atender todas as necessidades dos pacientes mais carentes do Hospital das Clínicas, no 
Ambulatório  Maria da Glória e na FUNEP e que hoje está com 50 voluntários ativos. 
Explicou sobre a preparação dos voluntários e explanou sobre o Projeto das Portarias 
Humanizadas, sobre o Projeto Viva Som-música que conforta, Projeto Cheirosinho, Gotas 
de Amor, Mãos Vitoriosas, Projeto Ações do Bem, Retalhos com Carinho, Brechó 
Comunitário, Sala de Humanização, Bazar Mãos Solidárias e sobre o Projeto que capta 
recursos através da conta da CODAU em que os titulares das contas autorizam a doação 
de R$1,00 à R$10,00 para a Associação. No final o Sr. Antonio Cesar convidou a todos 
para conhecer o trabalho e disse que anualmente são realizados dois grandes eventos 
com o objetivo de arrecadar recursos para a manutenção do trabalho da Associação, o 
desfile do estilista Frank Prado e o Show realizado por Marta Enes. Posteriormente a 
Vice-Presidente Shirley convidou a plenária para apresentação de outros trabalhos 
desenvolvidos no Município, o Sr. José Manuel se manifestou e disse que gostaria de 
apresentar na próxima plenária o CVV – Centro de Valorização da Vida. A vice-Presidente 
Shirley encerrou a reunião e agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a tratar 
à plenária encerrou às 15h33min, a ata foi lavrada por mim, Edna Julia de Araujo Cury - 
2º Secretária, e será lida e aprovada pelos presentes. 

 


